



## 結婚50周年を祝う金婚式！ ともに歩んで半世紀

10月26日（金）、あすばる大崎において結婚50周年を迎えられた夫婦を祝う『大崎町合同金婚式』が開催されました。

今年、金婚式を迎えられたご夫婦は、昭和37年にご結婚された方々で、当日は41組のうち29組のご夫婦が出席されました。

式典では、東町長からのお祝いの言葉と記念品が贈呈されました。

また、余興として菱田保育園児の遊戯や健康体操グループによる舞踊が披露され、参加者全員で結婚50周年を祝いました。



▲結婚50周年を祝って万歳三唱を行う参加者



## 共生協働講演会！ 『小さな村の大きな覚悟』

9月29日（土）、あすばる大崎において大崎町共生協働推進講演会が開催されました。

講演会には、自治公民館や公民分館、NPOなどの各種団体から91名が参加しました。

さつま町久富木区の公民館長を務める満留民雄さんが『小さな村の大きな覚悟』と題し、講演を行いました。

講演では、5つの自治会で構成された公民館組織でイモ掘ツアーや農家民泊など多様な活動が紹介されました。

満留さんは、「いずれの活動も研修先から学んだもの。学んだことは、すぐ実践して活かすことが重要です。」と話されました。



▲久富木区の活動を紹介する満留民雄さん



## エコな農業をめざして！ 環境セミナー

9月28日（金）、大崎ものづくり会館において、『環境セミナー』が行われました。

NPO法人地中熱利用促進協会の後藤文彦さんが地中熱を利用したヒートポンプシステムについて講演しました。

後藤さんは、「ヒートポンプシステムは、年間を通して大気温度変化を受けにくい地中熱を利用し、冬は暖房、夏は冷房へ温度調節を可能にする。このシステムを石油代替燃料として農業の分野、特にハウスの温度管理等で活用することでコスト削減や大幅な二酸化炭素削減に一役を担うことができるものとなる。」と話されました。



▲ヒートポンプを活用した研究成果を発表する後藤文彦さん